

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler
ab der 4. Primarklasse bis zur
3. Sekundarklasse Schule Gossau

4. Juni 2021

Vorläufige Aufhebung der Maskenpflicht in der Primarschule

Sehr geehrte Eltern

Das Verwaltungsgericht des Kantons Zürich hat die im Kanton Zürich geltende Maskenpflicht an den Primarschulen zumindest vorübergehend aufgehoben. Damit ist das **Maskentragen** in der **4. bis 6. Primarklasse ab sofort** für die Schülerinnen und Schüler **eine Empfehlung** und keine Anordnung mehr.

Die Schule Gossau empfiehlt ausdrücklich nach wie vor das Tragen einer Schutzmaske. Die Verantwortung liegt aber bei Ihnen, ob Ihr Kind eine Maske trägt oder nicht. Masken werden wie bisher von der Schule gratis abgegeben. Alle anderen Schutzmassnahmen sind von diesem Urteil des Verwaltungsgerichtes nicht betroffen und gelten entsprechend weiter.

Die erwachsenen Personen sowie die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule müssen nach wie vor innerhalb der Schulgebäude Schutzmasken tragen.

Freundliche Grüsse

Für die Leitungskonferenz



Mirco Perot
Leitung Schulleiterkonferenz



Nicole Wohlwend-Rinaldi
Leiterin Schulverwaltung